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地鎮祭：日東電機製作所・特電大泉製作所　社宅建て替え工事

第83回社会感謝デー第一営業部　コミュニ会

工務本部　コミュニ会

⼯務本部のコミュニ会を本社6Ｆ⼤会議室にて⾏いました。
本社のみでしたが、全員が集合したのは久しぶりです。
短い時間ですが有意義に過ごすことができたと思います。

皆さんの⼤切なお時間を割いていただきありがとうございました。 
また参加させて頂きたいのでコロナの終息を祈っています。　【川崎】

⼊社してから、やっと⼯務本部でコミュニ会を開くことができ、遅ればせながら挨拶させていただきました。 
今回は残念ながら皆さんでお⾷事は無しでしたが、次回は皆さんと楽しく⾷事ができたらと思います。　【浜⽥】

6⽉18⽇17時〜第⼀営業部にてコミュニ会が⾏われました。
当⽇はとても楽しく、時間が過ぎるのがあっという間でした。
また次回も⾏いたいと思っております。

コロナも落ち着き、久しぶりにコミュニ会を第⼀グループで⾏いました。
当⽇は、おいしい料理が⾷べられとても幸せでした。次回も⾏いたいです。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【⽯塚】

入社以来、50年間と長い間、石川建設(株)に勤めさせていただき、
本当に幸せな時間をありがとうございました。
時々、元気な姿を見せに行きます。
今後は、町内の役員とボランティアの活動と畑仕事をしながら、
残りの人生約30年間を楽しく生きていきたいと思います。
石川建設(株)のますますの発展と皆様のご健康と活躍をお祈りいたします。
　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【令和4年6月20日　飯塚均】 

飯塚顧問　お疲れ様でした。

無事に地鎮祭終了になりましたこと、本当に嬉しく思っております。
施主にとって、念願の社宅の建て替え⼯事です。
既存解体も無事終了し、7⽉から本格的に本体着⼯になりますが、
施主の思いを感じて、感動施⼯・感動引渡で推進出来ますよう
関係者の皆様、宜しくどうぞお願い致します。　【梶塚】

6⽉18⽇に、今回83回⽬となる社会感謝デーを実施しました。
今回は通常よりも多くの社員が参加をしました。

お世話になっている地域の皆さんに⽇頃の感謝の気持ちとして取組んでおり、
本社以外にも各⽀店、各現場でも実施しています。
次回も、新型コロナに負けずに実施したいと思います︕



配属後の新入社員　（工事本部　金谷柊汰）

しげる⼯業⽊崎新⼯場の新築⼯事
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⼊社して2週間

最初は現場が⼤きくとても不安な気持ちでいっぱいでした。
でも、上司の⼈や先輩がとても優しく丁寧に業務を教えてくれるので、
今では毎⽇仕事を楽しくやっています。
まだ分からないことが多いので、何度も質問して聞いてしまっていて、
⾃信がないまま「これで⼤丈夫ですか︖」って確認をしていますが、
次からはちゃんとできるように常にメモをするよう⼼掛けています。
必要ないかもって思ったことでもメモしていて、誰が⾒ても分かりやすいように⼯夫をしています。
職⼈さんとのコミュニケーションで気を付けている事は、上司からの指⽰はそのまま伝えるのではなく、
⾃分も分からないから「こういう感じで⾔われているんですが、職⼈さんはこれで伝わりますか︖」って感じで話をして、
職⼈さんが「それじゃ分からない」ってなった時は、何がダメだったのかもメモをして、次はちゃんと伝えられるようにしています。

早く仕事に慣れたいと思います。
今は職⼈さんに質問されて答えられないことばかりなので
早く仕事を覚えて即戦⼒になれるように⽇々頑張っています。

⾃分は、聞くだけじゃなくて⾃分の考え思いも伝えるようにしています。
そうすると⾃分の考えとの違いも⾒えてきて、次はどうしたらいいのかも分かるので
⾃分の仕事のレベルが上がった時に役に⽴つと思うからです。
それと資格の勉強も頑張っていきたいです。
仕事と勉強の両⽴は難しいですが⼀級建築⼠と⼀級施⼯管理技⼠取得のため頑張りたいと思います。

昼休みは、⺟が作ってくれたお弁当を⾷べています。
⼀番好きなのは卵焼きです。いつもアレンジされた卵焼きを作ってくれるので楽しみにしています。
⾷後は上司の⽅々と仕事の話などプライベートのことなどを話したり、
コミュニケーションをとっています。そのあとに職⼈さんとお話をしたりなどもしています。
休⽇は、主に友達と遊んでいます。
友達といろんな場所に出かけたりショッピングをしたりしてます。
いきなり遠出したりとてもタフな友達なのでとても楽しく休⽇を過ごしてます。

「私の○○」コーナー

2歳頃からやっている（らしい）
無料のスマホ・PCのゲームが出たら、とりあえずプレイをしています。
昔と違い、カセットやディスクが要らず、
ネット配信でゲームをダウンロードできるので、無料ゲームが⾮常に多いです。

eスポーツで取り扱っているゲームタイトルも無料のものが多いです。
有料のものでも、配信限定のもはかなり安いですので、評判が良ければ購⼊することもあります。
後は、発売前ゲームのテスト募集に応募してテストプレイをしたりします。

私の趣味　【ゲーム】
今⽉号の「私の○○」コーナーですが、管理本部　⾜⽴主任にインタビューしました︕

これは、私のお気に⼊りのゲーム機です。
このゲーム機が発売されたのは、1990年11⽉です。

カセットは、スーパードンキーコング２︕︕︕　　

主にゲーム動画を⾒ています。
eスポーツの⼤会動画が⾒てて⾯⽩いです。リアルスポーツのように実況と解説があったりします。
その他には、料理・⼤⾷い・サバイバル・芸能⼈のドッキリなどのジャンルの動画を⾒たりしています。
中でもトータルテンボスのドッキリ動画がお気に⼊りです（逆にネタを⾒たことがありません）
ゲームをよく観戦するのは　MOBA系　です。

※MOBA→マルチプレイヤー オンライン バトル アリーナ　
　リアルタイムで複数名のプレイヤーが2つのチームに分かれて敵チームの拠点を破壊するゲーム
　代表作︓Dota2（ドータ2）、LeagueOfLegends（リーグオブレジェンド）、ポケモンUNITE

休⽇の過ごし⽅
【動画視聴】

ちなみに・・・

空気清浄効果があると聞いて購⼊してみたのがきっかけです。
2年ほど前から【サンスベリア】とういう観葉植物を育てています。

最近、【ガジュマル】が育てやすそうだなと思って購⼊をしました。
⽉1回の⽔やりで育てられるので、皆さんにおすすめします。
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責任の重さや良い⼈間関係を築くためのコミュニケーションの取り⽅などです。
学⽣の頃は責任は⾃分でしたが、
社会⼈になると責任が会社になるので常⽇頃から気を付けて⾏動しています。
特に気を付けている事は⾃分の発⾔です。
⾃分が⾔った事に関して、職⼈さんに聞かれたことで⾃分が勝⼿に答えてしまって、
本当は間違いだったなんてことがあったら、⾃分の責任でもありますが
現場の⼯期が遅れたり会社全体の責任になってしまうので
常に発⾔には気を付けています。

⾜⽴主任


